



**ROMANDHA DAN HERGITA**

# Dimas Diajeng

## Kota Yogyakarta 2017

**PASANGAN** Romandha Edwin (20) dan Hergita Syi Vadila Sudarisman (20) terpilih menjadi Dimas Diajeng Kota Yogyakarta 2017 dalam acara malam final pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogyakarta 2017 yang digelar di Pagelaran Kraton Yogyakarta, Minggu (24/7). Dimas Diajeng terpilih akan mengemban tugas sebagai duta pariwisata dan budaya Kota Yogya dua tahun kedepan.

Untuk wakil I diraih pasangan Dimas Diajeng Dwi Bagus Andika dan Kadek Sintia Grahita, Wakil II atas nama Dziki Yanuar Ikhsan dan Maria Ines Habsari. Sedangkan untuk harapan I diraih, Gilang Pandutanaya dan Sinta Kurnia Dewi. Harapan II diraih Fauzan Anditya Hafidz dan Fildza Adilla.

Dimas Diajeng Favorit atas nama Keenan Mukti dan Lintang Gia Purwashanti. Dimas Diajeng Berbakat Keenan Mukti dan Mela Puspasari. Dimas Diajeng Persahabatan diraih Dwi Bagus Andika dan Veronika Anindya Ade K.

Penampilan Ke-30 finalis Dimas Diajeng menarik perhatian penonton yang memenuhi Pagelaran Kraton Yogyakarta. Bagaimana tidak, balutan kostum batik untuk Dimas dan kebaya modifikasi untuk Diajeng, ditambah koreografi perpaduan antara musik tradisi jawa dan musik modern membuat penampilan Dimas Diajeng begitu akaktif dan menarik. Penampilan Dimas Diajeng ditutup dengan lagu berjudul 'Yogyakarta'.

Plt Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Drs Junianto Dwi Sutono mengatakan, selain ajang pemilihan duta pariwisata dan budaya, Dimas Diajeng Kota Yogyakarta merupakan wadah pembinaan generasi muda terhadap pembangunan Kota Yogya. Tak hanya mengemban tugas sebagai duta pariwisata, Dimas Diajeng juga merupakan ikon pemuda Yogya yang inovatif, percaya diri, kreatif dan berdedikasi terhadap pembangunan Kota Yogyakarta.

"Harapannya Dimas Diajeng terpilih bersama Paguyuban Dimas Diajeng Yogya mampu mengemban tugas sebagai duta pariwisata dan budaya dan menjadi ikon pemuda Kota Yogya. Lebih dari itu, Paguyuban ini tidak hanya sebagai tempat belajar para anggotanya untuk pengembangan diri, namun diharapkan mampu memberikan program-program nyata yang bermanfaat untuk masyarakat Kota Yogyakarta," jelasnya.

Menurut Junianto, 30 finalis Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 ini telah melalui proses seleksi yang ketat serta mendapat berbagai pelatihan. Sejumlah tahapan meliputi tes bakat, wawancara, tertulis, mengunjungi sejumlah potensi tempat wisata di Yogya, pentas teater Opera di Gedung Societet, Taman Budaya Yogyakarta dan proses karantina pada Jumat-Sabtu (21-22/7). Yang terakhir adalah menampilkan kemampuan dalam malam final Pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogya 2017, Sabtu lalu.

"Proses seleksi dan pelaksanaan selalu mengalami penyempurnaan, baik kualitas, kriteria maupun penyelenggaraannya. Tentunya sesuai dengan dinamika Kota Yogya. Untuk itu, Dimas Diajeng yang terpilih dalam Pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 ini, diharapkan lebih berkualitas, berwawasan luas serta mampu menjadi duta pariwisata dan budaya Kota Yogyakarta," papar Junianto.

Dewan Juri Malam Final Pemilihan Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 terdiri dari, GKR Bendara, Hj Tri Kirana Muslidatun SPsi, Achmad Charis Zubair, Edwin Ismedi Himna, Dr Indria Laksmi

Gamayanti MPsi Psi dan Drs Octo Lampito MPd. Selain itu, hadir pula perwakilan duta dari berbagai daerah, antara lain dari Mojokerto, Banjarmasin, Malang, Klaten, Kota Bandung, Karanganyar, Solo, Magelang, Jakarta Barat, Banjarnegara, Medan, Bantul, Kulonprogo, Bantul dan juga Putri Indonesia Daerah Istimewa Yogyakarta. Sementara itu, Wakil Wali Kota Yogya, Heroe Puerwadi mengajak Dimas Diajeng Kota Yogya serta seluruh generasi muda untuk terus merawat pariwisata. Menurutnya, sektor jasa adalah penggerak utama perekonomian warga Yogyakarta. Maka dari itu, peran Dimas Diajeng Kota Yogya tidak hanya sebagai duta pariwisata. Lebih dari itu, Dimas Diajeng bersama pemerintah diharapkan mampu meningkatkan taraf hidup warga Kota Yogya melalui sektor pariwisata.

"Tugas Dimas Diajeng Kota Yogya 2017 ini tidaklah mudah, mengingat Yogya adalah destinasi wisata yang paling diminati baik oleh wisatawan asing maupun domestik. Jadi, mari bersama-sama menantikan diri untuk Yogya yang lebih baik, ngangenin dan nyenengin. Yakni makna keistimewaan Yogya dengan karya yang istimewa. Dengan harapan Yogya semakin baik dan mampu meningkatkan taraf hidup masyarakat melalui sektor jasa dan pariwisata," ujarnya. (C-2)-a

Sifat	Tindak Lanjut
<input checked="" type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Positif	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Segera	



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005